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Betreff:  
 
Zebrastreifen an Kreisverkehrsplätzen 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
Unter Bezugnahme auf den Fachvortrag und die ergänzenden Aussagen des Herrn Dr. 
Haller zum Thema >>Fußgänger- und Radverkehrsführung an Kreisverkehrsplätzen<< in 
der Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses am 29. 08. 2001 wird die 
Verwaltung beauftragt, die Anlage von Zebrastreifen ... 
• an den bestehenden Kreisverkehrsplätzen auf der Rathausallee zu planen und in einer 

der Folgesitzungen dem Ausschuss zur Beschlussfassung vorzulegen, 
• für die entstehenden bzw. in Planung befindlichen Kreisverkehrsplätze (Buisdorf bzw. 

Rathausallee) mit einzuplanen. 
 
 
Problembeschreibung/Begründung:  
 
Herr Dr. Haller sprach sich in seinem Vortrag und in der anschließenden Befragung 
wegen der von Zebrastreifen ausgehenden Signalwirkung und der damit verbundenen 
Erhöhung der Sicherheit für Fuß- und Radverkehr dezidiert für die Anbringung von 
Zebrastreifen an neu entstehenden bzw. für die Ertüchtigung bestehender 
Kreisverkehrsplätze durch Zebrastreifen aus. 
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